

# Inician construcción de un nuevo condominio en El Alto Arica

Se trata del proyecto “Samkaña”, y favorecerá a 140 familias gracias a Fondos sectoriales y del Gore.

Redacción  
 La Estrella

Con emoción y alegría, 140 familias protagonizaron el inicio de construcción de sus anhelados departamentos, se trata del proyecto “Samkaña” que corresponde a la etapa III del Plan Urbano Habitacional (PUH) El Alto, Arica. Proyecto financiado a través del Fondo Solidario de Elección de Vivienda y con recursos del Gobierno Regional de Arica y Parinacota.

En este contexto, además las familias recibieron sus certificados de subsidios habitacionales de manos de autoridades regionales encabezadas por el Gobernador (S) Leonel Huerta Fernandez y la Delegada Presidencial, Camila Rivera Tapia.

En representación de las familias asociadas al proyecto habitacional, Francisco Ayala del comité “Hijos de la Guañacagua III” expresó que, hoy celebramos este primer paso, pero con la convicción de que segui-

remos trabajando juntos para hacer de este proyecto un hogar lleno de amor, respeto y apoyo mutuo. Cada edificio que se levantará en Samkaña lleva consigo la historia y el esfuerzo de cada una de nuestras familias, y de aquellos que decidieron creer y luchar por nuestro derecho a una vivienda digna”. Además, hizo un llamado a sus futuros vecinos: “sigamos comprometidos con este propósito, cuidando y valorando lo que con tanto esfuerzo hemos logrado”.

La Seremi del Minvu, Romina Farías Pérez, destacó que “estamos trabajando y avanzando a pie firme en la ejecución del Plan de Emergencia Habitacional que es una realidad y que nos ha permitido ir concretando los compromisos asumidos de manera responsable con cada familia y en este caso con las 140 pertenecientes a “Samkaña”.

Con “Samkaña” son más de 4.500 las viviendas que están en plena construcción en el marco del Plan de Emergencia Habita-



AUTORIDADES Y BENEFICIARIOS PRESENCIARON LA COLOCACIÓN DE LA PRIMERA PIEDRA.

cional en la región. Seguiremos disminuyendo la brecha de acceso a una vivienda con buen estándar de construcción, bien localizadas y con acceso a equipamientos”, enfatizó la Seremi del Minvu, Romina Farías Pérez.

Por su parte la directora de Serviu Gladys Acuña Ro-

sales, explicó que, El Proyecto habitacional “Samkaña” beneficia en su mayoría a familias pertenecientes a los comités de vivienda: Luchando Por Mi Casa; Camino Hacia Un Futuro; Maipú Oriente; Grupo Organizado Hijos de la Guañacagua III y Por Una Casa Digna. El proyecto tendrá

una cabida de 140 departamentos de 62 m2 en promedio, de ellos 11 unidades están destinados para personas que presentan algún tipo de discapacidad. Además, el proyecto considera una sede multiuso, equipamiento, áreas verdes, espacio público y estacionamientos.

SEREMI DE VIVIENDA